

# *Critica ministro venezolano decisión unilateral de Colombia de reabrir sus fronteras en medio de pandemia*

---



Caracas, 3 jun (RHC) El ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino López, fustiga la decisión unilateral de Colombia de reabrir las fronteras comunes con Venezuela y avisa que ello genera “peligros biológicos”.

“¿Será que Iván Duque entiende la frontera como una puerta que abre y cierra?”, criticó Padrino López en su cuenta oficial de [Twitter](#), en la que advirtió también que “la toma de decisiones unilaterales y desesperadas para una supuesta apertura, sin interés binacional de buena vecindad, solo favorece a peligros biológicos y transnacionales provenientes del vecino país”.

El ministro venezolano planteó dicha alerta la misma jornada en la que el Gobierno del presidente colombiano, Iván Duque, reabrió por sorpresa sus pasos terrestres y fluviales de la frontera con Venezuela en un intento por reactivar la economía, afectada gravemente por la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19 y sus políticas neoliberales.

Las autoridades venezolanas tacharon de irresponsable la medida del Gobierno de Duque y dijeron que las fronteras comunes deben ser abiertas de forma consensuada y mediante un acuerdo que no se ha alcanzado hasta el momento

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, aseguró en un mensaje en *Twitter*, que tal medida se realiza a fin de “distraer a la opinión pública de los problemas internos” que vive Colombia desde hace más de un mes, en medio de las protestas masivas contra el Gobierno de Duque.

La frontera entre Venezuela y Colombia está cerrada al paso de vehículos desde 2015 por orden de Caracas, mientras que la circulación de personas quedó suspendida tras la ruptura de relaciones —23 de febrero de 2019— ya deterioradas de ambos vecinos tras el apoyo de Bogotá al líder opositor Juan Guaidó, quien se autoproclamó “presidente interino” de Venezuela en enero de 2019.

Las tensiones se avivaron a principios de mayo de 2020, cuando el Gobierno venezolano denunció haber desarticulado un intento de ataque terrorista, vía marítima, de parte de Washington y Bogotá para “asesinar” al presidente Nicolás Maduro.

Caracas acusa a Bogotá de entrenar a “mercenarios y terroristas” para ingresar en Venezuela a fin de derrocar a Maduro, quien, ante tal coyuntura, ha decretado varias veces la alerta naranja en la frontera colombo-venezolana y ha ordenado un despliegue militar en la zona para defender el país bolivariano.

El Gobierno ha acusado a Duque de enviar “personas contaminadas” con la COVID-19 y usarlas como “armas biológicas” con el objetivo de propagar el virus en Venezuela.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259473-critica-ministro-venezolano-decision-unilateral-de-colombia-de-reabrir-sus-fronteras-en-medio-de-pandemia>



# **Radio Habana Cuba**